

Prüfantrag

München, im Juni 2024

Hochwasserschutz am Hierlbach

Der Bezirksausschuss Bogenhausen fordert die zuständigen Referate der Landeshauptstadt München auf, die Möglichkeiten für Hochwasserschutz an der Siedlung am Hierlbach zu prüfen und dem Bezirksausschuss vorzustellen.

Begründung:

Nach den starken Regenfällen der vergangenen Wochen stieg der Grundwasserspiegel im Bereich des Moosgrundes sehr stark an, sodass die Siedlung am Hierlbach teilweise überflutet wurde. Der massive Einsatz vom technischen Gerät der Feuerwehr und des THWs konnte die Lage nur kurze Zeit entspannen und Totalschaden an den dortigen Gebäuden verhindern.

Um in Zukunft solchen Situationen vorzubeugen ist es notwendig einen Hochwasserschutz z. B. durch Entwässerungsgräben oder ähnliches im Einklang mit dem Landschaftsschutz dort einzurichten.

Robert Brannekämper, MdL Fraktionssprecher

Jens Luther, Stadtrat Mitglied des Bezirksausschusses

Martin Baumgartner Mitglied des Bezirksausschusses